
  

第 1020回例会・クラブ協議会  2017年 12月 7日（木）  19時点鍾   ホテル紫雲閣   会長：柳下武司  幹事：神田茂 

 ＲＩ：変化をもたらす！地区：皆で一緒に実行しよう！出席報告：出席 30名(ＭＣ出席 5) 欠席 9名 本日の出席率 76.92％

    

柳下会長 ：久し振りの会場での例会です。早いものでもう半年がたってしまい、本日は年次総会ですが残りの半年間、全力

で努めます。盛島情報委員長：次年度は当クラブより小沢会員が「ガバナー補佐」として地区に出向します、IMには東松山

市出身でノーベル物理学賞の梶田先生をお呼びしたらよいと思います。清水会長エレクト：年次総会を宜しくお願いします。 

 

清水宏一会長エレクト：次年度の理事・役員候補者を発表いたしますので、ご承認をお願い致します。（全員承認） 

にこにこボックス 本日 17名 47,000円 前回まで 460,000円 累計 507,000円       

高橋昇：今月 18日は 74歳の誕生日です、余生が少なくなり寂しいです！内山明夫：妻のバースデー 小藤恵美子：ご主人の 

バースデー 鈴木幹江：お嬢さんの誕生日、ステキなお花を有難うございました。 牧大俊・吉田守男・瀧澤浩・平野貞美 

・横川賢司：寒くなりました、風邪やインフルエンザに気をつけてください。林好久：次回はゴルフコンペです 

以下同じ内容でただきました。神田茂・柳下武司・・盛島美智子・・原口茂治・大塚幟・前原利夫・清水宏一：本日の年次総 

会・クラブ協議会を成功させましょう！出席：滝沢 浩・原口茂治 ニコニコ： 平野貞美  会報・写真：内山明夫 


